



岡山大学法学部だより



※ 本メールは登録された方にのみお送りしています

第 80 号(2013 年 11 月 19 日発行)

発行：岡山大学法学部 学部長室

急に寒くなりました。いちょう並木もきれいに色づいています。

目次

- 卒業生からのメッセージ (第 32 回)
- 最近の話題・法学部からのお知らせ

-
- 卒業生からのメッセージ (第 32 回)

私と同窓会

昨年 10 月に、法学部のホームカミングデイに初めて参加し、諸先輩を始め、後輩の皆さんの元気な姿を拝見し、当時とは、学舎や施設が変わっており、木造校舎がなくなるなど変わったところはたくさんありましたが、この津島キャンパスで学生時代の 4 年間、勉強?やクラブ活動に汗を流したことを昨日のこのように懐かしく思い出しました。その際、事務局の方から、何か「法学部だより」に寄稿文をとの要請があり、この駄文をしたためております。

私は、生まれてから大学を卒業するまで、岡山を離れて暮らしたことがなく、22 年間岡山で暮らし、将に方言丸出しの岡山っ子でした。卒業後、私は広島のとあるメーカーに就職しましたが、当時、同級生の多くは関東や京阪神方面で就職し、私のように広島方面で就職するのは珍しかったように思います。私は広島に親戚などはなく、毎週のように実家のある岡山へ帰っておりましたが、当時、広島へは未だ新幹線はなく、特急電車でした。

そのような環境で、私がこの広島の地で仕事をやっていけたのは、岡山大学の同窓会のおかげだと思っています。偶々、会社の上司が広島支部の支部長をやっておられたことから広島支部総会にも毎年のように参加するようになり、広島で活躍しておられる多くの同窓生の方と知り合うことができました。この出会いは仕事をしていく上での非常にありがたい財産となりました。

同窓会というと卒業してしまえばなんとなく縁遠い集まりとの印象があるかもしれませんが、しかし、私には同窓生が年齢を問わず、旧交を温め、近況を話し合い、また情報交換ができるとても有意義で有難い集まりと思っています。

全国でご活躍の法文経卒の同窓生の皆さん、また、現在在学中の在校生の皆さん、勉強に加え、卒業されても全国各支部の同窓会には是非出席して会を盛り上げていただきたいと思います。

神野恭次 (1974 年卒業・22 回生)

-
- 最近の話題・法学部からのお知らせ

☆第 9 回ジュニア・ロースクール岡山を開催しました。

11 月 9 日(土)に岡山弁護士会と岡山大学法学部の共催で、第 9 回ジュニア・ロースクール岡山を開催しました。これは、中学生・高校生を対象に、法的なものの考え方を学んでもらう目的で毎年開催しているものです。当日は 30 人の生徒に参加していただき、第 1 限「著作権について考える」及び第 2 限「これって「強盗」!? ～ 刑事裁判に触れてみよう ～」について、弁護士の指導の下で、法学部学生の助言を得ながらグループで話し合い、考えてもらいました。

☆岡山大学法学部・法学会講演会

日時：2013年11月28日（木） 16：15～17：45

場所：一般教養棟 A21号教室

講師：中井 康之 弁護士

演題：「民法（債権関係）改正の主要論点について」

http://www.law.okayama-u.ac.jp/z_event/event_20131128.pdf

-
- ・本メルマガは、毎月2回程度配信しています。
 - ・法学部の詳細情報に関しては、HPも併せてご覧ください。
法学部 HP <http://www.law.okayama-u.ac.jp/>
 - ・本メルマガには返信なさないようにお願いします。
 - ・本メルマガの登録・解除は、以下のURLにてお願いします。
<http://www.law.okayama-u.ac.jp/local/mail/>
 - ・ご意見・ご感想は、法学部 情報委員会 joho-mailmaga@law.okayama-u.ac.jp まで。